



# 大石南小だより 9月号



学校 HP は  
こちらから



うさなん

①大きな声で ②いつも元気に ③しっかりと学ぶ ④みんな ⑤なかよし ⑥みなみっ子

## 新たな挑戦を

校長 根本 純江

44日間の長い夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期が始まりました。連日、厳しい暑さが続きましたが、先日の登校日に、笑顔で元気に登校する児童の姿を見て、充実した夏休みを過ごせたことが伝わってきて、とてもうれしく思いました。

1学期の終業式で児童に2つのことを伝えました。ひとつは、1学期のテストをもう一度見直し、電子ドリル等も活用して、苦手だったところにもう一度挑戦すること。そしてもうひとつは、夏休みは自由に使える時間がたくさんあるので、何かを作ったり、研究したり、スポーツや習い事に打ち込んだりと、学校がある日にはなかなかできないことに挑戦することです。さまざまな経験や体験を通して、たくさんを感じ、考えたことと思います。この夏に得た学びを、ぜひ2学期の学校生活に生かしてほしいと願っています。

さて、2学期は、9月27日(土)の運動会をはじめとして、音楽のひろばやシャトルラン大会などたくさんの学校行事が予定されています。これらの行事はもちろん、日々の学習や生活の中でも、自分の可能性を信じ、失敗を恐れずにいろいろなことに挑戦してほしいと願っています。

挑戦をする中で失敗してしまうこともあると思いますが、「失敗は成功のもと」ということわざがあるように、失敗したとしても、そこで諦めず、反省点や改善点を見付け、工夫を続けることで、必ず成功へとつながります。児童一人一人が前向きに挑戦し、自らの成長を実感できるよう、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。

保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き、御理解と御協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

### ◇緊急校内点検について◇

7月15日、盗撮防止に関する緊急校内点検を実施し、異常がないことを確認いたしました。2学期を迎えるにあたり、8月26日にも再度、校内全体の一斉点検を行い、安全を確認しております。

また、夏季休業期間中には、外部指導者を招き、安全指導や教科指導、人権教育等、さまざまな教職員研修を実施いたしました。今後も、児童が笑顔で学校生活を送れるよう、安全安心な環境づくりに努めてまいります。

## 9月の行事予定

2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

### 9月

1	月	始業式 通学班一斉下校	
2	火	給食開始 発育測定 456年	
3	水	9月児童委員会 発育測定 123年おおぞら	
4	木		
5	金	避難訓練 (不審者対応訓練)	
6	土		
7	日		
8	月	避難訓練予備日 学校生活アンケート	
9	火	児童集会	
10	水	クラブ	
11	木		
12	金		
13	土		
14	日		
15	月	敬老の日	
16	火	遊び集会	
17	水	運動会係打合せ (6校時6年) 2~5年5時間授業	
18	木		
19	金		
20	土		
21	日		
22	月		
23	火	秋分の日	
24	水	運動会係打合せ (6年6校時) 2~5年5時間授業	
25	木	運動会全体練習 (1校時)	
26	金		
27	土	第54回運動会	
28	日		
29	月	振替休業日	
30	火	運動会予備日 ※給食あり	

### 5年生、林間学校に行ってきました

7月25、26日の2日間、林間学校で、5年生が小川げんきプラザに行ってきました。1日目はペンダントづくり、スタンプラリー、プラネタリウム、そしてキャンプファイヤー。2日目は炊事場にて昼食のカレー作り、午後はげんきプラザを出て、小川和紙の里にて和紙作り体験をしました。

暑い暑い2日間でしたが、子供たちは、大自然の中、普段とは違う場所での集団での宿泊、体験活動を経て、充実した顔で帰ってきました。

宿舎までの  
山登りの様子→



キャンプ  
ファイヤー  
← の様子

カレー作り  
の様子 →



### <運動会について>

9月27日(土)に運動会を実施します。詳細については、さくらメールにてお知らせいたしますが、閉会式終了後、教室には戻らず、そのまま保護者の方と一緒に下校となります。閉会式が終了いたしましたらお子様の引き取りをお願いいたします。終了予定時刻は12時00分です。

(前後することもあります。)

また、保護者の皆様から、児童席のテント張りのボランティアを募集しています。児童が安全に活動できるよう御多用とは存じますが、御協力をお願いいたします。

8月30日(土)に親子ふれあい除草が行われました。地域の方にも御協力いただき、きれいな校地で、2学期を迎えられます。御協力いただきました皆さま、誠にありがとうございました。

### <熱中症予防について>

2学期が始まりましたが、まだまだ暑さの厳しい日が続きます。学校でも熱中症を防止するために活動場所、時間に配慮し、適度な休憩、水分補給をするなど十分注意をして参ります。

こまめな水分補給を行うために、水筒、汗ふきタオルを忘れずに持ってくるようお願いいたします。

学期ははじめの疲れやすい時期ですので、御家庭でも十分に睡眠をとり、**朝ご飯をしっかり食べて**登校するよう御協力をお願いいたします。

(万が一、寝過ごし等をした場合でも、朝ご飯は必ず食べさせてから登校させてください。)